

Neurey-lès-la-Demie

## Quatre-vingts habitants à la cérémonie des vœux

L'Est Républicain - 17 janv. 2020 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



Dans son propos, Sabrina Fleurot, la maire, n'a rien dit de son intention pour la prochaine élection. Photo ER

Le chantier du nouvel Ephad va démarrer courant 2020

Pas de bilan, pas de projets, Sabrina Fleurot, maire, a juste adressé des remerciements à son équipe municipale, aux « associations qui préservent un lien social ». Et à Maryvonne Grillot, la secrétaire de mairie qui possède une parfaite connaissance de la commune et qui fera valoir ses droits à la retraite en milieu d'année. Mme Fleurot a redit que le budget était serré, conséquence de la baisse des dotations d'état qui actuellement couvrent juste les annuités d'emprunt. Lesquels seront tous remboursés en 2023. Elle a aussi signalé que le chantier de construction du nouvel Ephad débutera courant 2020 et se terminera en 2023. Se félicitant de la préservation de 140 lits sur la commune, elle s'interroge sur le devenir du site historique qui sera abandonné par le GH70.

Politique

Neurey-lès-la-Demie

